

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 3 TA 2024/2025 TA 2024/2025

23711098 - Muhammad Salman Alfarizi

STATION	FEEDBACK
BSO	IC: OK, Informasi BSO Inhaler: belum disampaikan untuk batukkan dahak sebanyak mungkin sebelum menggunakan obat dan membesihkan mulut aerosol dengan air hangat atau tisu bersih setelah digunakan, perlu disampaikan posisi tangan saat memegang inhaler, informasi yang disampaikan untuk dosis 2 puff seharusnya --> langkah2 instruksi pemakaian diulangi sebanyak 2 kali, Informasi BSO Suppositoria: OK,perlu disampaikan dosis yang lebih lengkap yaitu 3 kali sehari saat panas tinggi saja, Komunikasi: penjelasan yang disampaikan bisa dicoba lebih simpel, to the point, dan mudah dipahami, Profesionalisme: cukup.
GYN	Informed consent: oke, sudah lengkap. Persiapan diri dan pasien sudah oke, sudah baca basmallah, sudah persiapan pasien dengan baik, dan sudah cuci tangan WHO sebelum dan sesudah. Persiapan alat: oke. Pemakaian sarung tangan hati hati, tidak perlu terburu2, yang penting aseptik dek. Hati hati ya. Saat memasang spekulum belajar lagi ya dek. Hati hati hati dek, seharusnya tangan kiri menyibakkan labia mayor dan labia minor. Kemudian saat memasukkan hati2 dek tidak boleh diongkel2, kasihan itu pasien kesakitan dan bisa luka berdarah portio serviksnya dek. Belajar lagi yaa. Saat melepas juga hati hati dek, tidak boleh langsung ditarik dan langsung tertutup begitu spekulumnya, bisa kejepit itu dek. Tangan kira harusnya sambil menyibakkan labia mayor dan minor. Kemudian sesudah membuat apusan paps smearnya, jangan lupa difiksasi dulu ya dek, sebelum kamu lepas handsocon. Kemudian cara nyemprot juga harusnya dari samping dek, bukan dari atas. Hati hati.
INJEKSI	sudah melakukan informed consent, cuci tangan sebelum dan sesudah tindakan sudah dilakukan, injeksi subkutan sudah benar,siapkan kebutuhan kapas kering steril dari awal, jangan sampai ditengah menyuntik sambil menyuntik kok ambil kapas kering steril di troli, seharusnya didekatkan.perhatikan keamanan ya, jangan sampai membiarkan jarum terlalu lama dalam posisi tanpa tutup,
RUMPLE LEED	Belum periksa nadi di arteri brakhialis,
VENA	IC: ok , Persiapan: cuci tangan belum sesuai WHO baik sebelum dan sesudah. baiknya nyiapin plester diawal agar pasiennya tidak menunggu dengan tangan yang sudah terpasang tourniquet baru disiapkan, Prosedur pungsi vena: derajat penyuntikan belum sesuai masih 45 derajat, setelah pengambilan sampel ditekan dulu dengan kapas steril ya mas sampai perdarahan berhenti kemudian diplester, tourniquete tidak dilepas hingga akhir pengambilan sampel, identitas yang ditulis belum ditulis waktu pengambilan sampel, cara memasukan darah dari spuit kok jarumnya ditusukan ditabung begitu ya dek?. Komunikasi: oke, profesional: ditingkatkan lagi ya mas kehati hatianya